

Hyundai, INEOS cooperará para impulsar la economía del hidrógeno

Las oportunidades incluyen la producción y el suministro de hidrógeno, así como nuevas aplicaciones, tecnologías y modelos comerciales del hidrógeno.



Hyundai Motor Company e INEOS han firmado un memorando de entendimiento para explorar nuevas oportunidades para acelerar la economía mundial del hidrógeno.

Hyundai e INEOS investigarán conjuntamente las oportunidades de producción y suministro de hidrógeno, así como el despliegue mundial de aplicaciones y tecnologías del hidrógeno. Ambas empresas tratarán inicialmente de facilitar proyectos de los sectores público y privado centrados en el desarrollo de una cadena de valor del hidrógeno en Europa.

El acuerdo también incluye la evaluación del sistema de pilas de combustible de propiedad de Hyundai para el recientemente anunciado vehículo 4x4 INEOS Grenadier. Esta cooperación representa un paso importante en los esfuerzos de INEOS por diversificar sus opciones de propulsión en una etapa temprana.

"El acuerdo entre INEOS y Hyundai presenta a ambas empresas nuevas oportunidades para ampliar su papel de liderazgo en la economía del hidrógeno limpio", dijo Peter Williams Director de Tecnología de INEOS.

INEOS ha lanzado recientemente una nueva empresa para desarrollar y construir una capacidad de hidrógeno limpio en toda Europa en apoyo del impulso hacia un futuro de cero carbono. La empresa produce actualmente 300.000 toneladas de hidrógeno al año, principalmente como subproducto de sus operaciones de fabricación de productos químicos.

A principios de este mes Hyundai anunció la firma de un memorando de entendimiento con una serie de actores chinos para impulsar el ecosistema de la movilidad del hidrógeno. La cooperación también busca tener un total de 4.000 vehículos comerciales eléctricos de pila de combustible en China para el 2025.